
■卓　話 
　社名は有限会社小倉住建ですが、最近社名
より通称名で「ＡＲＵＧＯ」と言われること
が多くなりました。これはオグラを英語で逆
から読んだもので、いつもニコニコしていた
いという気持ちを込めました。 
　アルゴは総称で小倉住建の下に設計室があ
り、妻が運営する大石商店が隣にあります。
商店の中には、イベント・内装・リフォーム
があり。ギャラリーアルゴでワークショップ
や作家の作品展示をしたりフリーに会社を使
っています。 
　この卓話をまとめていて来年が創立50周
年になることに気づきました。父が初め
1997年に法人化。父が急逝して帰って来た
時に引継ぎもなく法人化して再スタートしま
した。それまでは東京でゼネコンに勤め工事
用の図面を書いていましたので、木造の家は
初めてでした。まずは一級建築事務所として
登録。2012年にアルゴ設計室と改名して建
築士だけでなく、施工管理士を登録。妻はイ
ンテリアコーデネイターです。現在社員5名
で建築に関わる全てを網羅しています。最近
は耐震化長期優良住宅制度で補助金が出ま
す。申請が大変ですが最高150万円補助され
るのでお得です。また、リフォームの需要が
増えてその半分はネットから問い合わせがあ
ります。首都圏の方が移住物件や別荘の問い
合わせが多いのですが、見積だけの場合が
多々あります。リフォームの中には2階建て
を平屋に減築するなど家族構成の変化に合わ
せたものもあります。 
　妻のイベントやワークショップの会員が協
力まして店舗のインテリアなどに協力参加し
て壁を塗ったりしてコミュニティを高めて自
分の店のようにかかわってくれています。 

　これらの活動やイベントの様子は毎月ニュ
ースレターで会員に送り今では500部になり
ました。年3回会員の交流事業を行っていま
す。春はお出かけアルゴとしてバスで体験型
イベントで楽しんでもらいバスも満席になり
ます。秋は先日榛名湖でお客さんの所でもあ
るワカサギ釣りをプロの指導で行いました。
11月はアルゴまつりとして事務所で芋煮会
と妻の出身地の会津名物カレー焼きそばを味
わってもらいました。希望者は夜まで飲み会
になります。 
　これらの様子や作家先生の作品や紹介、私
のつたないコラムを載せてニュースレターを
発送しています。12年以上毎月発行していま
すが、仕事だけではなく、会員であるお客様
と仲間として妻と楽しくつながっています。 
　仕事と同じくらい頭にあるのは、釣りと愛犬
のことです。釣りはカヤックを車に積んで出か
け没頭しています。以前鯛の大物85cmを釣っ
たときは我を忘れて写真も撮らず失敗しまし
た。愛犬をカヤックに乗せて釣りをしたのです
が落ち着かず失敗してもうやめました。リフレ
ッシュは浜田省吾のファンで自宅に大型プロジ
ェクターにライブを移して聞いています。 
　省エネや耐震等で補助金がありますので、
リフォーム等なにかありましたらご相談くだ
さい。 
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■司　会　　　　 佐藤　勉SAA出席委員長 
■ソング　我等の生業　　　　西田俊太郎君 
■来賓及び来訪ロータリアン 
　米山奨学生　　ディアン・プリハンダニ・ 
　　　　　　　　ショシアナ・スハジャ君 

田代経量会長　　 
　２７日はロータリーカップ勉強版が沼田市
保健センターで開催され、多くの生徒さんに
参加頂きました、スポーツは大会などが多く
開かれ、努力の結果が社会に認知されやすい
ですが、勉強に関してはその結果は進学先の
合格で個人的な結果のみになってしまい、頑
張っているプロセスが評価されにくい事では
ないかと思います、スポーツも勉強も同様に
頑張っている様子を讃える事業として有意義
なことと考えています。当日は参加できず委
員会の皆様申し訳ございませんでした。 
　大気中に含まれる主な温室効果ガスの濃度
は、日本の気象庁が世界各地の観測データを
とで収集・解析しています。28日公表され
た去年の結果では、二酸化炭素の濃度が100
万分の1の単位で420ppmと、前の年より
2.3ppm増加。1750年以前、日本の江戸時
代のころと比べ、およそ1.5倍に増えていま
す。また、メタンは10億分の1の単位で
1934ppbと前の年と比べて11ppb増えたほ
か、一酸化二窒素は前の年と比べて1.1ppb
多い336.9ppbで、いずれもこれまでで最も
高くなりました。温室効果ガス3種類の世界
の平均濃度は、17年連続で過去最高を更
新。WMOは、このままのペースで二酸化炭
素やメタンといった温室効果ガスの排出が進
めば気候変動が加速し、永久凍土の融解など
人類の制御が難しい状況になるおそれもある
として強い危機感を示しています。 
　本年度のテーマである「地球奉仕」を少しで
も進めるために、11月26日に予定している地
区補助金事業の岩本先生講演会において、参加
した方々の心の片隅に「地球奉仕」の小さな種
を植えさせて頂ければありがたいと思います。 
　本日例会終了後、理事会を開催します、理
事の皆様引き続きよろしくお願い致します。  　 

福田真盛幹事 
◎地区より 
・能登半島豪雨被害義援会協力があり、ボッ
クスを回しますのでお願いします。 
◎米山奨学月間の協力 

　寄付金のお願いを委員会よりいたしますの
でご協力をお願いします。 
 
◎SAA出席委員会　　 　　石井壮太郎委員　　　　　 
 
 
 
◎ニコニコ委員会　　　　　　高橋永一委員　　　　　　 
・田代経量君　ロータリーカップ勉強版お疲
れ様でした。本日理事会よろしくお願い致
します。 
・ニコニコ一週間　小倉会員の卓話を楽しみ
にして。 
　福田真盛君　　安達政喜君　浅沼美香さん 
　飯島千明君　　石川　潤君　　今井幸吉君 
　小熊政則君　　小倉　仁君　　木下康彦君 
　小島隆一君　　佐藤　勉君　　塩浦敬之君　 
　島田勝之君　　清野啓介君　　関　真一君 
　武田　寛君　　戸部聖之君　須田千秋さん 
　保坂充勇君　　松野正一君　西田俊太郎君 
　三浦敬二君　　山口　剛君　山田龍之介君 
　吉野　登君 
◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　戸部聖之副委員長　　 
　田代経量君　　福田真盛君　浅沼美香さん　 
　天野純一君　　石川　潤君　　小熊政則君 
　小倉　仁君　　春日政志君　小野里雅広君 
　木下康彦君　　櫛渕光彦君　　桑原　滋君 
　小島隆一君　　佐藤　勉君　　塩浦敬之君 
　高橋圭介君　　武田　寛君　須田千秋さん 
　津久井功君　　戸部聖之君　須田羊子さん 
　南雲達也君　　平井秀明君　西田俊太郎君 
　深津卓也君　　保坂充勇君　　松野正一君 
　宮澤孝幸君　　吉野　登君　　割田一敏君 
◎社会奉仕委員会　　　　　　田辺祐己委員 
　10月15日元JAXA渡辺先生を招き、事前学
習会を開催。生徒達と会員50名が出席。３月
にオンライン勉強会を行う予定。11月26日
文化会館小ホールで宇宙飛行士の岩本隊長の
講演会を開催しますので、ご参加願います。 
■ジョシくん挨拶  
　いつもおいしい食事ありがとうございま
す。生ものは最初は慣れなかったのですが、
最近は慣れておいしくいただいています。今
月は地区大会に出席し米山奨学生の仲間と会
えて交流できました。今日はこれから赤城山
のフィールドワークに行ってまいります。 
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会長の時間

幹事報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

79名 35名 ７名 　60.80　％

委員会報告


